

La piscine fermera définitivement ses portes le 15 juillet

C'était dans l'air et la décision a été prise par la ville de Dunkerque. On ne nagera plus à Mardyck après la mi-juillet.

MARDYCK. La piscine de Mardyck fermera ses portes le 15 juillet. Une information qui n'est pas une surprise. Depuis 2015 déjà, les utilisateurs du bassin savaient que ses jours étaient comptés, avec des fermetures répétées les week-ends puis durant les vacances estivales. Cette semaine par exemple, seuls quatre créneaux ⁽¹⁾ sont proposés au public. Un collectif « Non à la fermeture de la piscine de Mardyck, sauvons le beau village » avait d'ailleurs vu le jour sur les réseaux sociaux. Mais pour la collectivité, maintenir l'équipement ouvert n'était désormais plus viable.

Ces dernières années, la fréquen-



Fin d'une époque à Mardyck, commune associée de Dunkerque, avec la disparition d'un équipement public. PHOTO MARC DEMEURE

tation de la piscine de Mardyck (commune associée de 276 habitants) a considérablement diminué, passant de 40 724 entrées en 2014 à 2 685 en 2021 (3 785 en 2022 du fait de l'accueil des écoles et clubs de Grande-Synthe durant les travaux de rénovation de la piscine Léo-Lagrange).

CHUTE DE LA FRÉQUENTATION

Cette chute de fréquentation s'est amplifiée avec l'ouverture récente de la piscine de Wormhout, qui a entraîné le transfert des créneaux scolaires jusque-là occupés par les enfants des écoles des communes de la CCHF (communauté de communes des Hauts de Flandre) voisine. Parallèlement à la baisse de fréquentation, les coûts de fonctionnement ont considérablement augmenté cette dernière année, passant de 330 000 € par an à 400 000 € environ, du fait de l'augmentation des charges énergétiques. Par ailleurs, le Plan de prévention des risques technologiques

(PPRT) impose aujourd'hui à la ville de Dunkerque de réaliser des travaux de plus d'un million d'euros pour un maintien de l'équipement en site Seveso.

« Compte tenu de ce contexte et des créneaux proposés aujourd'hui par la nouvelle piscine Georges-Guynemer ouverte en 2017 à Saint-Pol-sur-Mer et par la rénovation en cours des bassins de la piscine Paul-Asseman, la piscine de Mardyck fermera ses portes le 15 juillet 2023 », explique la ville de Dunkerque. Elle met en avant son plan piscines dans le domaine de l'apprentissage de la natation et une prise en charge gratuite de tous les enfants des écoles, de la grande section de maternelle au CM2. Elle rappelle également que la piscine Georges-Guynemer est ouverte sept jours sur sept et que les travaux de rénovation en cours de la piscine Paul-Asseman à Malo-les-Bains ont nécessité un investissement de 8,5 millions d'euros. ■

(1) Mercredi 15 h 30-18 h ; jeudi 11 h-14 h ; samedi 8 h-12 h ; dimanche 9 h-12 h.

“ Le nombre d'entrées est passé de 40 724 en 2014 à 2 685 en 2021 (3 785 en 2022 du fait de l'accueil des écoles et clubs de Grande-Synthe).